
高考招生制度改革取消艺体加分 山东学生反映不一 

 

齐鲁网 9 月 5 日讯在这次教

育招生制度改革中，有一项内容

备受关注，就是从明年开始，取消

体育、艺术等特长生加分项目，这

项改革对想参加艺考的学生会造

成什么影响呢？  

据山东广播电视台新闻中心《早安山东》报道，山东省实验中学高二学生王子绚是艺

术特长生，学笛子已经有四年的时间，原本想能在后年的高考中获得 10 到 20 分的艺术特

长加分，听说取消体育、艺术特长加分的消息后，她感到有些失望。她表示：“先不学笛

子了，等考上大学再说。”  

张雨晨今年读高三，艺术特长是数字媒体，她的目标明年考上中国传媒大学，面对取

消艺术特长加分，她表现的很自信：“我的文化课挺好，有没有这些加分无所谓。”  

以山东省实验中学为例，每年高考获得各种加分的学生不到 100 人，加分额度一般在

10 到 20 分不等。教导主任林宝磊表示，取消特长加分，对学生整体影响微乎其微。不过林

主任也坦言，对极个别一些成绩较好，想通过加分上名校的学生来说，影响会比较大。 
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讨论：在日本有高考特长生加分的制度吗？ 

      请谈一谈你对高考取消艺体加分的看法？ 
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